

## Precandidaturas del PRI, con pocos rostros nuevos

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Un panorama complicado tendrá el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, con motivo de las elecciones concurrentes del próximo 2 de junio, ya que será la primera ocasión en su historia se enfrentará a una elección federal sin ser gobierno estatal, y con pocos rostros nuevos.

Según información proporcionada por el PRI, serían 33 candidaturas a diputaciones federales las que se definirían vía coalición con los Partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD).

Mientras que en el reciente proceso de registro de precandidatas y precandidatos efectuado recientemente en la sede del Comité Directivo Estatal en Toluca, fueron 44 hombres y mujeres, quienes buscarán competir por las diputaciones federales y el Senado de la República, cargos a los que se perfilan ex ediles, ex legisladores y actuales diputados y diputadas federales priistas.

Asimismo, en el caso del Senado de la República, se registró Brenda Alvarado para la segunda fórmula, ya que la primera fórmula corresponderá al exalcalde de Huixquilucan y actual diputado local por Acción Nacional, Enrique Vargas del Villar.

De esta forma, en la lista del tricolor para ocupar un espacio en el Congreso federal, se vieron pocas caras nuevas, como fue el caso de Olga Pérez Sanabria, exedil de San Mateo Atenco, quien se desempeña actualmente como dirigente estatal de la ONMPRI, se registró como aspirante a precandidata a diputada federal del distrito 27, el cual comprende Metepec, San Mateo Atenco, Calimaya, Mexicaltzingo, Chapultepec y San Antonio la Isla.

CORTESÍA PRI



**Preparados para el 2 de junio**